



## energie region vorder wald

### Gebäude und Energie

## Lindohus

betreutes Wohnen

Mitten im Ortszentrum, neben der Kirche und dem Pfarrhaus, wurde auf dem ehemaligen „Fehrgrundstück“ und „Schedlerareal (Hof 9)“ die Wohnanlage „Lindohus“ errichtet.

Der Wunsch, in der gewohnten Umgebung alt werden zu können, wird von vielen Menschen immer wieder als zentrales Anliegen geäußert. In Lingenau haben sich die Pfarre und die Gemeinde gemeinsam dieser Verantwortung gestellt.

Im Jahr 2012 hat sich eine Arbeitsgruppe mit der Wohnsituation von älteren Menschen in Lingenau auseinander gesetzt und ein Konzept für die Wohnanlage erstellt. Betreutes Wohnen für ältere Menschen soll ebenso möglich sein wie die Unterbringung von jungen Menschen oder einer Jungfamilie. Auch die Pfarrbücherei findet ihren Platz im neuen Lindohus.

Der Name Lindohus wurde von Michael Moosbrugger ausgearbeitet. Ausgehend vom Gemeindennamen und dem markanten Standort gegenüber der Dorflinde war der Name Lindohus schnell der Favorit der Arbeitsgruppe. Aus einem Ideenfindungsverfahren mit mehreren geladenen Architekturbüros wurde einstimmig das Projekt des Architekturbüros Bernardo Bader als jenes mit dem größten Potential für eine qualitätsvolle Weiterentwicklung zur Realisierung empfohlen.

Umsetzung und Betrieb der Wohnanlage erfolgt durch einen Bauträger. Die Liegenschaft selbst bleibt im Eigentum der Pfarre Lingenau.

<b>Bauherr:</b>	Pfarre und Gemeinde Lingenau
<b>Architekt:</b>	Bernardo Bader
<b>Fertigstellung:</b>	2016
<b>Wohnnutzfläche:</b>	828 m <sup>2</sup>

